

## Crea EU 192 mil empleos en marzo (Reforma 04/04/14)

Crea EU 192 mil empleos en marzo (Reforma 04/04/14) Por Reuters Washington DC Estados Unidos (04 abril 2014).- Los empleadores de Estados Unidos mantuvieron un sólido ritmo de contrataciones por segundo mes consecutivo en marzo, en una nueva señal de que la economía se aceleraba tras verse afectada por un invierno demasiado frío. Las nóminas de las empresas no agrícolas se incrementaron en 192 mil nuevos puestos el mes pasado tras crecer 197 mil en febrero, dijo hoy el Departamento de Trabajo. La tasa de desempleo se mantuvo sin cambios en 6.7 por ciento.

El sector privado explicó todo el empleo creado en marzo, mientras que el sector público no incorporó personal. La nómina de empleados privados alcanzó la cifra récord de 116.09 millones, sugiriendo que la desaceleración registrada en el invierno fue temporal. Los economistas encuestados por Reuters esperaban un incremento de 200 mil en las nóminas, con una caída leve de la desocupación, al 6.6 por ciento. Las cifras de los dos meses anteriores fueron revisadas al alza para mostrar la creación de 37 mil puestos más que lo informado anteriormente. Un funcionario del Departamento de Trabajo dijo que el tiempo frío tuvo un ligero impacto en las horas trabajadas el mes pasado. La tasa de la población económicamente activa, que es la proporción de los estadounidenses que tienen empleo o están buscando, se elevó al máximo en seis meses de 63.2 por ciento desde 63 por ciento en febrero. El frío inusual castigó a la economía al final del 2013 y el inicio de este año. El crecimiento también fue afectado por una reducción de actividad en las fábricas, cuyos productos se habían acumulado en las existencias de los comercios en meses anteriores. También pesó en la actividad el vencimiento de los beneficios para los desempleados de largo plazo y los recortes en los cupones alimentarios. Pero distintos datos, desde las manufacturas hasta los servicios, pasando por las ventas de autos, han indicado fortaleza en la economía hacia el final del primer trimestre. El ritmo constante de aumento del empleo debería permitir que la Reserva Federal siga reduciendo su estímulo económico y manteniendo las tasas de interés cerca del cero por ciento por algún tiempo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo